



Dezember 2017



Das Jahr 2017 geht dem Ende entgegen!

Im Jahresrückblick 2017 gibt es einiges zu berichten...

 Am 17.07.2017 haben wir den Radwegverein Allendorfer Straße e.V. gegründet, dem aktuell 144 Mitglieder angehören. Wir müssen der Politik deutlich machen, dass wir es mit dem Radweg ernst meinen und uns dafür engagieren.

Ein Verein mit großer Mitgliederzahl ist dafür ein deutliches Signal!

• Am 27. August 2017 haben wir den Verein den Anwohnern der Allendorfer Straße und Radweg-Interessierten vorgestellt. Etwa 120 Personen waren zum Radelfrühschoppen in die Ausberger Diele "Uppe Rellge" gekommen. In geselliger Runde wurden Informationen zum aktuellen Stand der Dinge ausgetauscht. Alle Bürgermeister/in der angrenzenden Gemeinden (R. Scholz, Melle; Gerda Hövel, Melle-Mitte; M. Wessler, Gesmold; M. Schewski, Hilter und B. Gieshoidt, Wellingholzhausen) sowie die Vorstandsvorsitzenden der Teilnehmergemeinschaften der Flurbereinigungen (D. Middendorf, Borgloh-Ost und Ch. Diekmann, Melle-Gesmold) waren anwesend und sicherten im Rahmen ihrer Möglichkeiten ihre Unterstützung für das Radwegprojekt zu. Sie stellten gleichzeitig die Notwendigkeit einer Vereinsgründung und das damit zum Ausdruck gebrachte Engagement der Bürger/Anwohner heraus!

Seite 1 von 2 bitte wenden!

- Für den Radelfrühschoppen wurden **Warnwesten mit unserem Radwegschild** angefertigt. Es sind noch einige vorhanden und können bei Interesse bei Günter Komesker erworben werden.
- Pünktlich zum Beginn der Adventszeit wurde unser Holzfahrrad weihnachtlich geschmückt (siehe Foto oben) und um einen Wimpel mit Weihnachtsgrüßen sowie der Internetadresse unseres Vereins erweitert. Wir laden alle zur Vorbeifahrt ein!
 - Das Fahrrad wird uns zukünftig als "Maskottchen" durch die Jahreszeiten begleiten.
- Wir bedanken uns ganz herzlich bei Gertrud und Ansgar Rietmann, für die Bereitstellung der Räumlichkeiten zum Radelfrühschoppen und die Beherbergung unseres Fahrrads im Vorgarten der Ausberger Diele! Ein toller Standort, um auf unsere Anliegen aufmerksam zu machen.
- Seit dem 06.12.2017 ist unsere Homepage online!



Wir informieren über den aktuellen Stand der Dinge!

Besucht uns unter:

www.radweg-allendorfer-strasse.de

und gebt die Internetadresse weiter!

Wir haben schon Ziele und gute Vorsätze für 2018...

- Berichterstattung beim Neujahresempfang für örtliche Vereine am 4. Januar 2018 in Wellingholzhausen
- Termin bei der Niedersächsischen Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr (Dr. Engelmann)
 Ende Januar 2018
- Gespräch mit dem ARL (Amt für regionale Landesentwicklung, Flurbereinigung) im Februar 2018
- kontinuierlicher Informationsaustausch mit den Ortsräten der angrenzenden Gemeinden und den Teilnehmergemeinschaften der Flurbereinigung
- Teilnahme am Umzug zur 950-Jahr-Feier in Borgloh (August 2018)
- ...

2 Dinge sind uns besonders wichtig...

• Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen, die uns im Jahr 2017 so tatkräftig unterstützt haben!

Ein ganz herzliches Dankeschön!

 Helft uns, den Radweg an der Allendorfer Straße zu realisieren: Werdet Mitglied im Verein und sprecht viele Leute an, damit sie unserem Verein beitreten!



Wir freuen uns über jedes (neue) Mitglied! Jede Unterstützung ist uns herzlich willkommen!

Der Vorstand